



## COMUNICADO AFSAG

### **AFSAG llama a la autoridad a disponer de todas las condiciones necesarias de seguridad sanitaria para cada uno/a de los/as trabajadores/as del SAG**

El Directorio Nacional de AFSAG, ha llamado a las autoridades, a disponer de todas las necesarias condiciones de seguridad sanitaria, para el cumplimiento de la función pública, de cada uno de los trabajadores del SAG, así como a cuarentenar a la mayor cantidad de éstos que sea posible.

En esta línea instamos a denunciar cualquier irregularidad o abuso en el no cumplimiento de estas condiciones sanitarias, y a proporcionar los máximos medios para la continuidad de la función, en donde ésta se desarrolle.

Así también, y ante la evidente continuidad de la emergencia nacional que vive el país, llamamos a todos los funcionarios del SAG, a disponer de la mayor voluntad posible para el mejor funcionamiento de la función pública, en condiciones de seguridad, tanto desde nuestros hogares, así como en los todos los lugares que seguimos como SAG prestando heroicamente la función pública a la que estamos mandatados.

**CUIDEMOSNOS ENTRE TODOS**

**TODOS SOMOS NECESARIOS**

**DIRECTORIO NACIONAL DE AFSAG**

/ 07 de abril, 2020